
１
月
17
日
、
29
号
線
の

白
紙
撤
回
に
向
け
て
運
動

し
て
い
る
「
住
民
の
暮
ら

し
と
安
全
・
環
境
を
守
る

会
」
は
都
市
計
画
道
路
の

法
的
問
題
の
学
習
会
を
行

い
ま
し
た
。

別
の
件
で
こ
の
問
題
を

発
見
し
た
太
田
さ
ん
が
講

師
と
し
て
話
し
ま
し
た
。

29
号
線
の
都
市
計
画
決

定
を
し
た
と
さ
れ
る
昭
和

21
年
４
月
25
日
に
出
さ
れ

た
官
報
に
は
戦
災
復
興
院

告
示
第
十
五
号
が
戦
災
復

興
院
総
裁
「
阿
部
美
樹
志
」

に
よ
り
決
定
し
た
と
あ
り

ま
す
。

当
時
の
都
市
計
画
法(

左

記)

に
は
「
内
閣
ノ
認
可
ヲ

受
ク
ヘ
シ
」
と
あ
り
ま
す
。

で
は
「
阿
部
美
樹
志
」

と
は
ど
ん
な
人
物
な
の
か

で
し
ょ
う
か
。

調
べ
て
み
る
と
建
築
家

及
び
土
木
技
術
者
で
通
称

コ
ン
ク
リ
ー
ト
博
士
と
呼

ば
れ
、
戦
災
復
興
院
総
裁

の
あ
と
竹
中
土
木
の
初
代

社
長
に
な
る
人
で
し
た
。

つ
ま
り
は
内
閣
総
理
大

臣
で
も
な
け
れ
ば
主
務
大

臣
で
も
な
く
た
だ
の
民
間

人
だ
っ
た
の
で
す
。

29
号
線
は
都
市
計
画
決

定
な
ど
さ
れ
て
い
な
か
っ

た
の
で
す
。

太
田
さ
ん
は
「
戦
後
70

年
間
違
憲
・
無
法
な
行
為

が
さ
れ
て
き
た
こ
と
は
、

戦
争
法
以
上
の
重
大
事
」

と
言
っ
て
い
ま
し
た
。

違
法
な
29
号
線
は
廃
止

に
追
い
込
み
ま
し
ょ
う
！
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ニ
ュ
ー
ス

区
政
報
告
に
つ
い
て

ご
意
見
、
ご
要
望
を

お
寄
せ
下
さ
い
。

29号線 決定したことだといわれてきたけど

都市計画決定に法的問題あり

▲会場いっぱいの参加者

道
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11
月
に
「
住
民
の
暮
ら
し
と
安
全
・

環
境
を
守
る
会
」
は
東
京
都
に
29
号

線
の
原
図
・
原
簿
の
開
示
請
求
を
行

い
ま
し
た
。

都
の
回
答
は
「
開
示
請
求
に
関
わ

る
公
文
書
は
作
成
し
て
お
ら
ず
、
ま

た
取
得
の
事
実
が
確
認
で
き
ず
、
存

在
し
な
い
」
と
い
う
ひ
ど
い
も
の
で

し
た
。

本
来
、
原
図
・
原
簿
は
住
民
が
見

た
い
時
に
見
ら
れ
る
よ
う
に
保
管
し

て
い
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。

原
図
・
原
簿
も
な
く
ど
う
し
て
道

路
の
位
置
が
わ
か
る
の
で
し
ょ
う
か
。

力
を
合
わ
せ

て
ま
ち
壊
し
の

29
号
線
か
ら
ま

ち
や
商
店
街
を

守
り
ま
し
ょ
う
。
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無料法律相談やります

２月９日(火)午後６時～８時

会場：のだて稔史事務所豊町６-２-１

お気軽にご相談下さい。弁護士とお話を伺います。

できるだけ事前にご連絡ください。℡３７８６-６６７４

無
法
な
29
号
線
は
白
紙
撤
回
に

のだて

▲
1
月
16
日
大
井
町
駅
前
に
て
国
保
料
の

値
下
げ
や
特
養
ホ
ー
ム
の
増
設
な
ど
を
求
め

る
福
祉
の
署
名
宣
伝
を
行
い
ま
し
た
。

区政懇談会
２月２日(火)

午後６時30分開会

中小企業センター２階大講習室
(区役所前、しながわ中央公園隣)

ご意見、ご要望をお寄せください

鈴木ひろ子区議

▲「毎月高い額の天引きで頭に
きている」など怒りの声が。署名

へのご協力よろしくお願いします。

29
号
線
の

原
図
・
原
簿
も
な
し

▲1月17日武蔵小山駅前で放射２号
線廃止へ宣伝を実施。パネルには次々

に人が集まり「星薬科のイチョウ並木

は地域のシンボルだからなくしたらダ

メ」との声も。

▲戸越公園駅の商店街


